



## 高校生まちづくりアカデミー in 日光明峰高校

1/16

日光明峰高校で、「高校生まちづくりアカデミー」を開催しました。生徒たちは学校の存続や自分たちの将来について、今できること、すべきことは何か話し



みんなで意見を出し合いました

提供：地域振興課

合いました。参加した生徒の1人は、「自分にもできることは何か、学校のことや日光のことをもっと深く考えたい」と話していました。

## ウエルカムステーション

1/25  
2/8・22

野岩鉄道利用促進協議会は、湯西川温泉駅や川治湯元駅などのホームや電車内で、利用客のお出迎えとお見送りをする、ウエルカムステーションを開催しまし



お出迎えをするゆるキャラたち

提供：野岩鉄道利用促進協議会

た。野岩鉄道のマスコット「やがぴい」と日光仮面のおもてなしや、賞品が当たる応募券や記念品の配布に、利用客は笑顔を見せていました。

## 市への寄付

2/5

宇都宮文化センター株式会社日光支店は、河川の水質保全など環境全般に役立ててほしいと、阿部欣文社長が市へ20万円の寄付をしました。同社は、ごみ・



市長へ寄付金を手渡す阿部社長(左)

提供：環境課

し尿の収集運搬、下水道管の清掃などを行う企業です。

市は、きれいな水や空気を守る検査費用などに活用する予定です。

## イマイチスイッチ

2/11

市内のまちづくり団体「250+」と宇都宮市のNPO「とちぎユースサポーターズネットワーク」は、「しばらく図工室。」で、廃材やおもちゃを使ったから



上手に動かか何度も挑戦しました!

提供：250+今成綾

くり装置づくりのイベントを開催しました。参加した12組の親子は、ボランティアの大学生たちと一緒に、夢中で作業を行っていました。

## e-Tax を体験

2/13

プロアイスホッケーチーム H.C. 栃木日光アイスボックスの坂田 駿選手と田中健太郎選手が、日光市役所で鹿沼税務署が開催した、e-Tax (電子申告)の体験会に参加しました。



確定申告をする選手と市長

提供：鹿沼税務署

両選手とも、職員の説明を受けながら操作し、実際にe-Taxを使用したの模擬体験をしました。

## 災害時の協定を締結

2/14

市は、栃木県石油商業組合日光支部と「災害時における物資・石油類燃料等の供給協力及び帰宅困難者支援に関する協定」を締結しました。災害時に市からの要請により、緊急車両や避難所への優先的な石油類燃料などの供給や、帰宅困難者の一時休憩所として施設の提供などを目的とした協定です



協定書を持つ大橋支部長と市長

提供：総務課防災対策室